

Rückblick Mitgliederversammlung 2013

Von Arnold Schwermann

Eine so flotte und reibungslose Mitgliederversammlung des Heimatvereins „Herrlichkeit“ Dinklage hat es wohl schon lange nicht mehr gegeben: In nicht einmal einer Stunde waren alle Tagesordnungspunkte der diesjährigen Hauptversammlung am 8. April unter souveräner Leitung unseres Vorsitzenden Paul Arlinghaus im Saal der Bürgerstuben abgearbeitet. Ein Grund dafür mag gewesen sein, dass im unmittelbaren Anschluss daran eine Bilderschau des bekannten Heimat- und Naturfotografen Willi Rolfes (s. auch gesonderter Bericht in diesem Heft) angekündigt war und weder die anwesenden Vereinsmitglieder noch die weiteren Gäste mit Freude an eindrucksvollen Bildmotiven zum Thema Moor unnötig lange auf die Folter gespannt werden sollten. Ein Grund sicher waren allerdings die in diesem Jahr von allen Beteiligten mit großer Sorgfalt vorbereiteten Beiträge zu den einzelnen Besprechungspunkten. Allen voran ist hier zu nennen, dass nahezu alle Arbeitskreise einen schriftlichen Bericht zu ihren Aktivitäten im abgelaufenen Berichtszeitraum mit den Planungen für die nähere Zukunft erstellt hatten, die dann in einem Gesamtwerk allen Versammlungsteilnehmern zu Beginn der Veranstaltung ausgehändigt wurden.